

NEO-3™ process utilizes lipase enzymes to naturally enrich EPA and DHA concentrations, while virtually eliminating contaminants, and helps to deliver a clean taste.

Recommended Dose: Adults and Children (4 years and older): Chew two softgels two times daily with meals or as recommended by your healthcare practitioner. **Guaranteed** to contain no added wheat, yeast, gluten, corn, sodium, sugar, artificial flavouring, antimicrobial preservatives or dairy products. **Quality Assurance:** Safety-sealed for your protection and for product freshness. Do not use if outer seal is missing or broken. Store in a cool, dry place. Keep out of reach of children.

Seroyal Seroyal International
490 Elgin Mills Rd E,
Richmond Hill, ON L4C 0L8



GENESTRA BRANDS

DHA PEDIABURST

CHEWABLE DHA FORMULA

NATURAL ORANGE FLAVOUR

NPN 80017526



180 Chewable Softgels



EACH SOFTGEL CONTAINS:

Fish Oil (Tuna)	250 mg
Yielding	
DHA (Docosahexaenoic Acid)	65 mg
EPA (Eicosapentaenoic Acid)	15 mg
Vitamin E (d-alpha tocopherol)	1.68 mg AT / 2.5 IU

Non-Medicinal Ingredients: Bovine gelatin, glycerin, natural orange flavour, purified water, potato starch (non-GMO), sunflower lecithin, stevia leaf extract, annatto extract

A source of EPA, DHA and omega-3 fatty acids for the maintenance of good health. Helps support cognitive health and brain function. Helps support the development of the brain, eyes and nerves in children up to 12 years of age.

V2.0 **553**

BARCODE LOCATION
883196 11071

Tirer ici pour voir le texte en français

CHAQUE GÉLULE CONTIENT :

Huile de poisson (Thon)	250 mg
Rendement	
ADH (Acide docosahexaénoïque).....	65 mg
AEP (Acide eicosapentaénoïque).....	15 mg
Vitamine E (d-alpha tocophérol)...	1,68 mg AT / 2,5 UI

Ingrédients non médicinaux : Gélatine de bovin, glycérine, saveur naturelle d'orange, eau purifiée, féculé de pomme de terre (sans OGM), lécithine de tournesol, extrait de feuilles de stévia, extrait de rocou

Une source d'AEP, d'ADH et d'acides gras oméga-3 pour le maintien d'une bonne santé. Aide à contribuer à la santé cognitive et aux fonctions cérébrales. Aide à contribuer au développement du cerveau, des yeux et des nerfs chez les enfants âgés de 12 ans et moins.

Seroyal Seroyal International
490 Elgin Mills Rd E,
Richmond Hill, ON L4C 0L8

**GENESTRA BRANDS**

DHA Pediaburst

FORMULE CROQUABLES D'ADH**SAVEUR NATURELLE D'ORANGE****NPN 80017526****180 Gélules croquables**

● Le procédé NEO-3™ utilise les lipases afin d'enrichir naturellement les concentrations d'acide eicosapentaénoïque (AEP) et d'acide docosahexaénoïque (ADH), tout en éliminant la presque totalité des contaminants, et contribue à améliorer le goût.

Posologie : Adultes et enfants (4 ans et plus) : Croquer deux gélules deux fois par jour aux repas ou selon l'avis de votre praticien. **Contenu garanti :** Sans addition de blé, de levure, de gluten, de maïs, de sodium, de sucre, d'arômes artificiels, d'agents de conservation antimicrobiens ou de produits d'origine laitière. **Qualité assurée :** Emballage scellé pour votre protection et pour préserver la fraîcheur du produit. Ne pas utiliser si le sceau de sécurité entourant le bouchon est absent ou brisé. Conserver dans un endroit frais, à l'abri de l'humidité. Garder hors de la portée des enfants.